

## Le facteur

Depuis le passage du facteur, ma décision était prise :

Il fallait partir donc je suis partie à Dubaï, passer des vacances pour me soulager car le facteur apporte du courrier tous les jours et sa m'énerve alors je suis partie à la ville des livres car j'adore lire. J'ai lu un livre pour faire disparaître le facteur, ensuite j'ai demandé pour prendre le livre, ils m'ont dit oui.

Je suis retournée à Tahiti là où J'habite, j'ai fait la potion et sa a pas marché, ensuite je suis retournée à Dubaï à la ville des livres. Je leurs est dit que s'a n'avait pas marcher il mon répondre

- As-tu tout mis les ingrédients ?
- Non il n'en manquait qu'un
- Ils m'ont dit qu'il faut que tu l'achètes

Je suis parti l'acheter. Je suis retournée chez moi pour que sa marche et ça à marcher, au revoir le facteur ! Mais ils y en ont qui sont revenues apporter du courrier. J'ai refait la potion et ils ont disparu. Le lendemain plein d'autres facteurs mon dit :

- Qu'es que tu as fait à notre patron  
Je leur et dit que je n'aimais pas les facteurs. J'ai déménagé au pays des jouets vu que c'est un pays où il y a que des bébés, il n'y a pas de facteur et ça c'est cool mais on s'ennuie un peut ici. Donc, je suis partie au pays dès 18 ans, j'en ai 20 mais j'en fais 18 ans. Il y a des gens qu'ils veulent être facteur et ça ne m'énerve pas, je suis retourné à la ville des livres à Dubaï, j'ai cherché un livre pour voyager en fait, j'ai lu comme ça, je suis retourné à Tahiti. Le facteur passe et je lui paye un coup à boire, je suis allez faire les courses pour demain, pour le facteur. Le lendemain, il repasse et je lui claque la porte au nez. Car je n'aime pas les facteurs n'importe où je vais, il m'appelle, il me suit comme un toutou. Le lendemain, tous les facteurs viennent boire un coup en fait s'est juste ses meilleurs amis.